

Aufgaben: Lesen von falsch geschriebenen Wörtern

Nach einer Studie der Universität Cambridge, ist es egal in welcher Reihenfolge die Buchstaben stehen. Das funktioniert aber nur, wenn man die Wörter schon kennt. Bei Fremdwörtern wird es sehr schwierig, da das Wort eventuell unbekannt ist. Beispiel für PC-Freaks einfacher zu lösen als für Computerlaien! Die Herausforderung ist empfindlicher und treuer als bei einem Dostojewski.

Aufgaben: Mit einfachen Sätzen

1. Nick hat schon mehrere Delikte mit der Polizei gehabt, und beim letzten mal kostete ihm das sogar den Führerausweis.
2. Jonas Schori sitzt neben mir am Computer und weiss nicht was schreiben.
3. Es ist Freitag und ich sitze in der Schule, ach wie schön wäre es doch an der Aare.
4. Die Sonne scheint und das Wetter wird wie erwartet schön bleiben.

Aufgaben mit schwierigeren Wörtern und Spezialausdrücken

1. Beim Snowboarden gibt es viele verschiedene Tricks, wie zum Beispiel der Backflip.
2. Dieses Jahr wurde ich mit dem Strassenhockeyclub Schweizermeister, danach wir den Pokal entgegen nahmen, war es für mich ein glücklicher Moment.
3. In der Blasmusik spielt die erste Tenortuba nie dasselbe wie das erste Baritonsax. Dies ist so, weil der Kontrabass wiederum etwas anderes spielt.

Lösungen: Lesen von falsch geschriebenen Wörtern

Aufgaben: Mit einfachen Sätzen

1. Nick hat schon mehrere Delikte mit der Polizei gehabt, und beim letzten mal kostete ihm das sogar den Führerausweis.
2. Jonas Schori sitzt neben mir am Computer und weiss nicht was schreiben.
3. Es ist Freitag und ich sitze in der Schule, ach wie schön wäre es doch an der Aare.
4. Die Sonne scheint und das Wetter wird wie erwartet schön bleiben.

Schwierige Sätze

1. Beim Snowboarden gibt es viele verschiedene Tricks, wie zum Beispiel der Backflip.
2. Dieses Jahr wurde ich mit dem Strassenhockeyclub Schweizermeister, danach wir den Pokal entgegen nahmen, war es für mich ein glücklicher Moment.
3. In der Blasmusik spielt die erste Tenortuba nie dasselbe wie das erste Baritonsax. Dies ist so, weil der Kontrabass wiederum etwas anderes spielt.